

Colombia: Expresan preocupación por asentamiento de firmantes de paz

Image not found or type unknown

Bogotá, 26 jun (RHC) El representante especial del secretario general de la ONU en Colombia, Carlos Ruiz, expresó hoy preocupación por la situación de un área de ubicación temporal de exguerrilleros firmantes de la paz en 2016, en el sureño Caquetá.

El Espacio Territorial de Capacitación y Reincorporación (ETCR) de Miravalle, donde se hallan excombatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), está en riesgo debido a la disputa entre grupos insurgentes que operan en la región.

Ante esa situación, el delegado de Naciones Unidas hizo un llamado a todos los grupos armados presentes en esa zona a respetar la vida y la reincorporación de los firmantes.

“Una genuina voluntad de paz pasa por respetar a quienes ya han apostado por el camino de la paz y reconciliación”, afirmó en su mensaje divulgado en la red social X.

Asimismo, instó al Gobierno a proveer medidas de protección y acciones para asegurar la sostenibilidad de la reincorporación de las y los firmantes de paz.

También sobre esa situación, el presidente del partido Comunes y exlíder de las FARC-EP, Rodrigo Londoño, consideró que los firmantes del Acuerdo de Paz del mentado ETCR Miravalle están en riesgo inminente por la disputa entre grupos armados de la región.

“Estamos trabajando con el gobierno de Gustavo Petro para proteger a la comunidad de paz de Miravalle. La Paz vencerá”, escribió en X.

San Vicente del Caguán, donde está enclavado el sitio de asentamiento de los exguerrilleros, es actualmente un terreno de enfrentamientos entre grupos disidentes de las extintas FARC-EP. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/358440-colombia-expresan-preocupacion-por-asentamiento-de-firmantes-de-paz>



Radio Habana Cuba